Mandataria encabeza ceremonia del centenario de la Escuela República de Chile en Argentina

20 JUL 2017



"La educación pública, como supieron desde muy temprano las naciones latinoamericanas, es donde se forma el carácter y el talento de un pueblo. En la educación pública es donde un país, y en este caso dos países, Chile y Argentina, se encuentran para pensar su futuro, para investigar, para crear", aseguró.

En el marco de su visita de trabajo a Argentina, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, llegó hasta el tradicional barrio La Boca, para visitar la Escuela República de Chile, establecimiento que cumple cien años de vida.

"Es una gran alegría participar hoy en la ceremonia del centenario de la Escuela República de Chile y comprobar, una vez más, que la hermandad entre Chile y Argentina es una realidad concreta que se vive diariamente en tantos proyectos, en tantas relaciones humanas y experiencias, como los que durante cien años ha venido desarrollando esta escuela pública del barrio de La Boca", sostuvo. Durante la ceremonia, la máxima autoridad del país compartió con alumnos y profesores de las escuelas República de Chile y Bernardo O'Higgins, y con dirigentes del Club Atlético Boca Juniors. Asimismo, la Mandataria destacó la importancia de la Escuela en la relación de Chile con Argentina. "Cien años después, en este barrio de Buenos Aires, se fundaba la Escuela República de Chile, y el

"Cien años después, en este barrio de Buenos Aires, se fundaba la Escuela República de Chile, y el espíritu de hermandad, entonces entre naciones libres e independientes, continuaba dando testimonio de un corazón latinoamericano que ha sido y es fuente de progreso y de energía para el desarrollo de nuestros pueblos", aseguró.

La Jefa de Estado explicó la importancia de que los estudiantes de ambos países se conozcan mejor,

que los sistemas educativos promuevan el intercambio y que los profesores y profesoras puedan trabajar en conjunto para mejorar la educación pública de nuestros países.

"Porque en la educación pública, como supieron desde muy temprano las naciones latinoamericanas, es donde se forma el carácter y el talento de un pueblo. En la educación pública es donde un país, y en este caso dos países, Chile y Argentina, se encuentran para pensar su futuro, para investigar, para crear", afirmó.

Y agregó: "Verdaderamente es un orgullo para mí saber, además, que la Embajada de Chile en Argentina, y la comunidad chilena residente, han impulsado proyectos en esta escuela, han estado presentes, porque sienten que a través de ella (con sus cien años de historia) se está haciendo realidad el ideal de integración latinoamericana que soñaron los padres fundadores de nuestras repúblicas".

Y al finalizar sus palabras, la Presidenta Bachelet, resaltó la conmemoración de los cien años de la escuela y el centenario del natalicio de Violeta Parra.

"Ayer estuvimos en un hermoso concierto de homenaje a ella en el teatro Colón, con artistas argentinos y chilenos. Y Violeta Parra le cantó a los estudiantes, cantó su afecto y admiración por ellos", sostuvo.

ETIQUETAS:

#Relaciones Exteriores

#Relaciones con

con el Mundo Países Limítrofes